

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゅーす」 検索

2月7日(日)

カいっばい歌い、楽しく演じました

長浜小学校合唱団の定期演奏会が、長浜文化芸術会館で開催されました。

NHK全国学校音楽コンクール「滋賀県コンクール」で銀賞に輝いた曲や、合唱団のオリジナルソング「愛する長浜」をしやぎりに合わせて合唱したほか、合唱団メンバーによるミュージカル「アラジン」も披露。歌あり、ダンスありの熱演で会場を大いに魅了しました。



2月7日(日)

春節祭で日中文化交流

旧暦の正月を祝う中国最大の祭り「春節祭」にちなんで、長浜日中友好サロン主催の春節祭が市民交流センターで開催されました。日中の交流を深める機会として企画されたこの祭りには、国籍を超えて約150人が参加しました。

中国人が中心となって作った中国料理8品を賞味したほか、中国の楽器「二胡」の演奏や中国少数民族の演舞、日本の大道芸が紹介され、日中の文化の競演を楽しみました。



2月11日(木・祝)

きもので「華」を楽しむ

着物姿で早春の風雅なひとときを過ごす「長浜きもの早春のつどい」が北ピワコホテルグラツィエで行われました。

講座では、華道「未生流笹岡」家元の笹岡隆甫氏を講師に迎えて、華道の世界を体験。いけばなの技術と花を愛でる心を学びました。続いて盆梅のライトアップを楽しんだ後は、和懐石に舌鼓。和の一日を満喫しました。



2月13日(土)

魅力発見発信

長浜バイオ大学の学生が、1年間取り組んだ「魅力発見発信プロジェクト」の活動発表会が行われました。

学生自ら作成した大学の魅力を紹介するプロモーションビデオや、今年1月に開催し多くの市民参加があった「地の酒フェスタ+脱出ゲーム」の取組が発表されました。

どちらも学生たちの苦労と努力がうかがえる内容で、まちに賑わいをもたらした取組であるとして高い評価を受けました。

出会いの扉

このコーナーでは、市内で活動している団体・サークルを紹介します。広報紙でPRして活動の輪を広げ、仲間を増やしてみませんか。掲載希望は市民広報課まで（☎65-6504）。※営利や宗教・政治・選挙を目的とするもの、限られた地区の住民が参加する活動や団体などは掲載できません。

団体名 **山門水源の森を 次の世代に引き継ぐ会**

〈代表者〉浅井 正彦さん
〈事務局〉橋本 勤さん(☎090-5311-0447)

活動場所 西浅井町山門 山門水源の森
活動日時 毎月第1・3土曜日 9時～15時
団体HP <http://www.digitalsolution.co.jp/nature/yamakado/>



活動PR

「山門水源の森」ってどこにあるの？と思われる方が多いことでしょう。「山門水源の森」は、西浅井町山門の福井県境近くにあり、ここは自然豊かな里山で、森の中心にある湿原には氷河時代から生き残るミツガシワが春に花を咲かせます。また、豊富な森の恵みを受けて、下流の大浦川にはピワマスが産卵のために上ってきます。

こうした「里山」を保全していくためには、多くの「人」のかかわりが欠かせません。そこで、私たちと一緒に里山を守る活動をしていただける方を募集しています。みなさんのご参加をお待ちしています。

2月14日(日)

雪上で手に汗握る熱戦

余呉湖畔を舞台に、雪上プロレス2016「余呉ノ合戦」が開催されました。毎年、雪で造られた特設リングで行われていますが、雪不足のため、通常のリングの横に余呉町中河内から運ばれた雪が盛り固められ、ここでも熱戦が繰り広げられました。

5回目となる今回は、過去最多となる14人のレスラーが集結。あいにくの小雨でしたが、県内外から約200人の観客が詰め掛け、熱い声援を送りました。



2月14日(日)

目からウロコ！ 動画講座

インターネット放送局「STUDIOこほく」と長浜市の協働事業「カンタン動画講座」が開催されました。

講義では、「動画は画が動くもの、カメラは動かさない」という基本や、コツをプロから学んだ後、実際に撮影に挑戦。思い思いに撮影した動画を見ながら、作品の意図や工夫した点などを発表し講評を受けました。講座の様子は、「STUDIOこほく」ホームページからご覧いただけます。

